



Nouvelle édition de la campagne **jamais la première cigarette**

Rubrique : actualités - Date : lundi 6 septembre 2004

L'AFP signale que « la fédération Française de Cardiologie (FFC) lance dès le 6 septembre la 7ème édition de sa campagne « Jamais la première cigarette » destinée aux jeunes de 10 à 15 ans », et que « l'opération, qui vise à les aider à éviter le « piège de la dépendance tabagique » se compose de deux volets, un concours et une enquête ». L'agence explique que « l'enquête sur l'initiation au tabagisme est réalisée à l'aide d'un questionnaire conçu et administré par les jeunes eux-mêmes » permettant « d'établir un baromètre annuel, validé par l'institut Louis Harris » et que « le « concours de story- boards » invite les jeunes à créer un scénario original sur le thème du refus de la première cigarette ». L'agence indique également que « tourné par des professionnels de l'audiovisuel, le scénario gagnant sera diffusé gracieusement à la télévision et au cinéma à partir du 31 mai 2005, date de le Journée sans tabac ».